
 

Requerimento 
 

 
"Considerando a importância de que se reveste a investigação histórica para 

o conhecimento do nosso passado como Região com especificidades muito 

próprias; 

Considerando que os apoios concedidos pelo Governo Regional, para além 

de necessários, se revelam de facto indispensáveis no financiamento aos 

investigadores que, fora do âmbito universitário, se propõem aprofundar o 

estudo da nossa vivência colectiva; 

Considerando importante conhecer as áreas que estão a ser alvo de 

investigação, por quem e em que condições; 

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, venho requerer ao 

Governo Regional os seguintes esclarecimentos: 

a) Quais os montantes atribuídos, neste momento, à investigação na 

Região Autónoma dos Açores? 

b) Quem está neste momento a trabalhar em investigação na Região 

Autónoma dos Açores e em que condições? Especificando nomes, áreas a 

investigar e termos dos contratos, nomeadamente no que se refere a prazos 

para apresentação de resultados, remuneração, horário e local de trabalho. 

c) Quais as entidades responsáveis pela orientação e avaliação dos 

trabalhos a apresentar, e caso os mesmos não possuam qualidade ou 

relevância científica, que consequências poderão daí advir para os 

investigadores? 

Angra do Heroísmo, 25 de Junho de 1998 

O Deputado Regional, João Santos". 


